
・まだ記事を書いたり、取材をしたりしたことが全くないので勉強会は私にと

っては少し難しかったです。どこに焦点を当てるかで同じ取材でも全く違った

記事になるので、面白いなと思い、聞いていてタメになりました。ありがとうご

ざいました。 

 

・「小学校の先生になる理由がどこかにあるはずだ、と考えて家族構成について

質問した」と仰っており、そんな聞き出し方があったのかと驚きました。また実

際の取材音声を聞けたことも貴重な機会でしたし、時間制限もほどよい長さで

取捨選択の重要性を体感できました。 

 

・取材後 25 分で記事を書くことがこれまでなかなかなかったので、いつも書

く記事よりも質が低くなってしまったが、こうしたトレーニングを積むことで

執筆スピードや情報を取捨選択する力を向上させることができると感じたので、

日頃から取材後 30分以内に書くように意識していきたい。 

 

・お忙しい中、お勉強会を開いてくださりありがとうございました。新人とし

て初めて参加しましたが、とても濃い内容でした。何回も戸惑ったことがあり

ましたが、みんなで発表し合うことでいろんな人の考えが聞けて、とても楽し

かったです。 


